

Blauen Stunde eröffnet den Vorverkauf des 36. Filmfestivals Max Ophüls Preis

Sehr geehrte Damen und Herren,

Saarbrücken, 10. Januar 2015 - Rund 750 Menschen besuchten die heutige Auftaktveranstaltung „Blaue Stunde“ des 36. Filmfestivals Max Ophüls Preis. Pünktlich um 14:00 Uhr öffneten sich die Türen des Vorverkaufs in der Galerie des Filmhauses. Genau wie im Vorjahr wechselten in den ersten 30 Minuten 3.500 Tickets den Besitzer. Auch der Kartenverkauf übers Internet wurde wieder sehr gut angenommen, in der ersten Stunde wurden dort bereits 2.000 Karten erworben, diese Summe entspricht ebenfalls den Zahlen des Vorjahres.

Nach etwas mehr als einer Stunde hatten die Saarbrücker Kinobegeisterten 6.000 Karten ergattert. Damit hält sich das Interesse des Publikums unvermindert an der Spitze.

Die Filmfans nutzten auch in diesem Jahr die anderen Vorverkaufskassen gut, wie zum Beispiel die im CineStar – Der Filmpalast.

Alle Informationen zum Festival finden Sie unter max-ophuels-preis.de, das Bild- und Textmaterial sowie Filmausschnitte finden Sie unter franzl-film.de/maxpresse.

Herzliche Grüße

Karin Kleibel, Carmen John und Katharina Klasen

Presseabteilung



36. Filmfestival Max Ophüls Preis 19.-25. Januar 2015

Mainzer Straße 8c D-66111 Saarbrücken Tel.: 06 81 – 90 68 9-14/-15/-26

presse@max-ophuels-preis.de

presse1@max-ophuels-preis.de

presse2@max-ophuels-preis.de

www.max-ophuels-preis.de